

Der Ball, der Hund und der Herr

Erstes Flyball-Turnier Baden-Württembergs in Neulußheim

Alt-/Neulußheim. Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte Turnierleiter Ralf Nieder alle „ballverrückten“ Herrchen und Frauchen, die mit ihren Vierbeinern angegeist waren, um am ersten Flyball-Turnier bei den Lußheimer Hundefreunden teilzunehmen. Neun Mannschaften mit jeweils sechs Teams (Hund und Hundeführer) hatten sich angemeldet. Darunter gab es klangvolle Namen wie „Ball-Amazonen“, „Mini-Flitzer“, „Masters of Balls“ oder „die Wilden aus dem Süden“.

Flyball ist eine Art Staffellauf. Eine Mannschaft besteht aus vier Hunden, die so schnell wie möglich zu einer Flyballbox laufen. Dabei treten immer zwei Teams gegeneinander an. Um die Chancengleichheit der einzelnen Läufer zu gewährleisten, werden die Mannschaften in unterschiedliche Gruppen (Divisionen) eingeteilt. Am Vormittag traten die einzelnen Mannschaf-

ten in der Vorrunde (Round Robin) gegeneinander an um so viele Punkte (Heats) wie möglich zu sammeln. Die Punktezahl ist entscheidend für die Startreihenfolge am Nachmittag.

Wer noch nie bei einem Flyball-Turnier zugeschaut hat, der traut seinen Ohren und Augen nicht... denn bei einem Wettkampf geben die Hunde und Hundeführer wirklich alles. Lautstark werden die Vierbeiner angefeuert, um noch schneller über die Hürden zu jagen und den Ball zurückzubringen und das wird mit ebenso lautstarkem Gebell der Hunde quittiert. Aber alle hatten sichtbaren Spaß bei den Läufen. Am Nachmittag ging es dann weiter im K.O.-System (Double Elimination). Nach zwei verlorenen Läufen flog man aus dem Rennen. Jetzt wurde noch einmal alles gegeben, um eine gutes Ergebnis zu erreichen oder sogar einen Pokal zu gewinnen. Die

Mannschaft der Lußheimer Hundefreunde „die Wilden aus dem Süden“ gewannen nach einem spannenden Wettkampf den ersten Platz in der zweiten Division.

Wendigkeit und Ausdauer sind in den Topklassen notwendig, aber Spaß am Rennen und Fliegen haben alle. Wer Interesse hat, ist eingeladen, am Training teilzunehmen und zwar mittwochs ab 18.30 Uhr auf dem Gelände der Lußheimer Hundefreunde. sn



Der Ball muss schnellstmöglich transportiert werden...

Bild: privat